

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Page 1 sur 3

### Le premier signataire suisse reçoit son ŠKODA ENYAQ iV

- La première personne de Suisse à avoir signé le contrat reçoit son ŠKODA ENYAQ iV
- Déjà plus de 100 vidéos YouTube regardées sur l'ENYAQ iV

Cham, le 28 mai 2021 – Cette semaine, ŠKODA Suisse a remis au premier signataire suisse son ŠKODA ENYAQ iV. Le nouveau fleuron de la mobilité électrique de ŠKODA a tellement convaincu le client qu'il a signé le contrat avant même d'avoir eu le véhicule devant les yeux.

C'est cette semaine qu'a eu lieu le grand jour. Konrad Strüby s'est vu remettre son ŠKODA ENYAQ iV auprès du partenaire ŠKODA Garage Gianella AG. Il est le premier client à l'échelle de la Suisse à avoir signé un contrat de vente pour un ENYAQ iV. Et ce, sans même avoir vu le véhicule de ses propres yeux.

La joie n'en est que plus grande pour Konrad Strüby: «Cela fait pratiquement deux ans que je m'intéresse à ce véhicule. Il y a d'abord eu l'étude Vision iV de ŠKODA, puis le résultat final et l'ENYAQ iV, qui me séduit sur toute la ligne.» M. Strüby, ancien employé en informatique, a toujours été fasciné par l'électronique. Ce n'est donc pas une surprise qu'il ait fini par franchir le cap des véhicules électriques. Le premier SUV entièrement électrique de ŠKODA a séduit Konrad Strüby: «Pour moi, un véhicule électrique ne pouvait s'envisager qu'avec un affichage tête haute, un grand volume de coffre et la possibilité de fixer un porte-vélos. De plus, une grande autonomie ainsi qu'un rapport qualité-prix intéressant étaient pour moi des critères importants. Des critères que le ŠKODA ENYAQ iV remplit tous.»

### Grande autonomie avec deux tailles de batterie pour le marché suisse

Le nouveau ŠKODA ENYAQ iV fait une utilisation judicieuse des possibilités techniques et de la flexibilité offertes par la plateforme modulaire d'électrification (MEB) du groupe Volkswagen. La batterie positionnée dans le dessous de caisse est disponible pour la Suisse en deux tailles (brute: 62 kWh et 82 kWh). En fonction du modèle, la puissance est transmise à l'essieu arrière ou via la traction intégrale (qui sera disponible ultérieurement en Suisse); l'autonomie de l'ENYAQ iV 80 s'élève à plus de 520 kilomètres\* selon le cycle WLTP.

En outre, l'ENYAQ iV séduit par sa multitude de systèmes d'assistance à la conduite utiles et innovants. Cela a d'ailleurs été salué récemment avec le score de cinq étoiles obtenu lors du <u>test de l'European New Car Assessment Programme (Euro NCAP)</u>. Le SUV a notamment décroché le meilleur résultat jamais obtenu pour ce qui est de la protection des passagers. Pour son design, l'ENYAQ iV a en outre été récompensé par le Red Dot Award.

Pour Peter Maurer, directeur de Garage Gianella AG, les choses sont claires: «Avec l'ENYAQ iV, ŠKODA met sur le marché un véhicule fantastique qui répond au mieux aux attentes en matière de grande autonomie, de concept esthétique bien pensé et de rapport qualité-prix attractif. Cela se reflète notamment dans le fait que nous avons déjà convenu de nombreux rendez-vous pour des visites et des courses d'essai.»



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Page 2 sur 3

Pour Konrad Strüby, pas de course d'essai, mais bel et bien son premier trajet à bord de son nouveau SUV ŠKODA entièrement électrique. Il ajoute: «Après avoir regardé plus de 100 vidéos YouTube sur l'ENYAQ iV, je suis désormais ravi de pouvoir m'en faire ma propre image».

Le nouveau ŠKODA ENYAQ iV 60 est déjà disponible dès 42'590.—. Le ŠKODA ENYAQ iV 80 démarre à 47'590.—. Les partenaires ŠKODA de Suisse se tiennent volontiers à disposition pour des prises de rendez-vous pour des visites et des courses d'essai.

Vous trouverez les spécifications détaillées pour la Suisse telles que les prix, l'offre de modèles, les équipements et les caractéristiques techniques dans la <u>liste des prix</u>.

#### Informations complémentaires:

Sandra Zippo PR ŠKODA T +41 56 463 98 07 / skoda.pr@amag.ch www.skoda.ch

#### Photos accompagnant le communiqué de presse:



### Le premier signataire suisse reçoit son ŠKODA ENYAQ iV

De droite à gauche : Konrad Strüby est heureux de sa ŠKODA ENYAQ iV, qui lui a été remise par Peter Maurer, directeur général de Garage Gianella AG.

Source: ŠKODA Suisse



## Le premier signataire suisse reçoit son ŠKODA ENYAQ iV

Ce nouveau porte-étendard de la gamme de modèles ŠKODA se caractérise par un habitacle généreux typique de la marque et saura vous électriser au premier regard grâce à son langage stylistique vecteur d'émotions et à son allure séduisante.

Source: ŠKODA AUTO

<sup>\*</sup> Toutes les indications sont provisoires.



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Page 3 sur 3

#### **ŠKODA AUTO**

- > se concentre sur trois priorités avec son programme d'avenir «NEXT LEVEL ŠKODA»: l'extension du portefeuille de modèles en direction des segments d'entrée de gamme, la conquête de nouveaux marchés pour maintenir la croissance dans le segment des gros volumes, ainsi que des progrès concrets en matière de développement durable et de diversité
- > propose actuellement à ses clients dix séries de modèles de voitures de tourisme: CITIGOe iV, FABIA, RAPID, SCALA, OCTAVIA et SUPERB ainsi que KAMIQ, KAROQ, KODIAQ et ENYAQ iV.
- > a livré en 2020 plus d'un million de véhicules à des clients dans le monde entier.
- > fait partie depuis 30 ans du groupe Volkswagen, l'un des constructeurs automobiles les plus prospères au monde. En plus des véhicules, ŠKODA AUTO développe et construit en toute autonomie des composants pour le groupe, comme des moteurs et des boîtes de vitesses.
- dirige trois sites en République tchèque; la marque produit en Chine, en Russie, en Slovaquie et en Inde, essentiellement au travers de partenariats avec les autres marques du groupe, ainsi qu'en Ukraine avec un partenaire local.
- > emploie environ 42'000 collaborateurs dans le monde et est présente sur plus de 100 marchés.